

[Salzburg24.at](#) → [Salzburg-Sport](#) → Oilers besiegen Kapfenberg Bulls im ersten

26. Februar 2014 15:46, Akt.: 26. Februar 2014 16:32

Oilers besiegen Kapfenberg Bulls im ersten Halbfinalspiel



Die Oilers besiegen Kapfenberg mit 4:3 - © EC Oilers/Facebook

Dank der bisher besten Saisonleistung haben die [Salzburger Oilers](#) im ersten Halbfinalspiel der NAHL die Kapfenberg Bulls knapp mit 4:3 bezwungen und stellten in der Serie auf 1:0.

[Tweet](#)[per E-Mail](#)**Zum Thema**[Kommentieren](#)[Link senden](#)[Fotos/Videos senden](#)[Korrektur melden](#)

Beide Teams begannen sehr vorsichtig, die Torhüter hatten wenig zu tun. Eine 5:3-Überlegenheit nutzten die Bulls dann aber in der 13. Minute zur Führung. Titz hatte keine Probleme den Puck im Tor unterzubringen. So ging es in die erste Pause.

Im 2.Drittel waren nun die Oilers das bessere Team. Wechselberger und Johnstone ließen Top-Chancen aber ungenützt. In der 23. Minute dann der verdiente Ausgleich: Stefan Vierthaler kann alleine auf Kapfenberg Golie Zirngast zufahren und trifft ins kurze Eck. Völlig gegen den Spielverlauf dann die erneute Führung der Gastgeber durch Köferle. Drei Powerplays der Steirer brachten keine Tore mehr.

Oilers sind zufrieden

Auch im Schlußabschnitt kamen die Oilers wieder mit viel Schwung auf das Eis. Unterweger nutzte ein Rebound zum 2:2. Kapfenberg war nun verunsichert und Oilers Top-Scorer Mike Johnstone brachte sein Team in der 49. Minute sogar in Führung. Fünf Minuten vor Ende sorgte Christoph Rud mit dem 4:2 für die Vorentscheidung. Kapfenberg versuchte zwar noch einmal alles und nahm den Torhüter für einen Feldspieler vom Eis. Der Anschlusstreffer gelang aber erst drei Sekunden vor dem Ende durch Riegler. Damit war der Sieg der Oilers perfekt.

MEHR AUF SALZBURG24.AT

Rif: Salzburger Schwimmer wollen bei Hallen-Landemeisterschaften glänzen



Vom 1.-3. März finden im ULSZ Rif die diesjährigen Hallen-Landesmeisterschaften der Schwimmer statt. Alle Salzburger [...] [mehr](#) »

INL: Zeller Eisbären treffen im Viertelfinale auf Lustenau



EHC Lustenau heißt der Gegner für die Zeller Eisbären im Viertelfinale. Mit zwei Heimspielen am Samstag und Sonntag [...] [mehr](#) »

Skispringen: Stefan Kraft Fünfter in Falun



Die österreichischen Skispringer haben bei der Generalprobe für die WM 2015 in Falun wie in den Olympia-Einzelbewerben [...] [mehr](#) »

Hannes Arch will wieder Weltmeister werden



Der in Salzburg lebende Kunstflieger Hannes Arch (46) hat für die Neuauflage des Red Bull Air Race am 1. März in Abu [...] [mehr](#) »

Kader für Schülermeisterschaften in St. Lambrecht nominiert



Im Rahmen des Salzburg AG Landescup 2014 fand am Sonntag ein Super-G in Kaprun am Maiskogel (Pinzgau) statt. Auch der [...] [mehr](#) »

[Mehr Meldungen](#) »